

### 事件情報

#### ○ 不同意わいせつ事件の発生について

1月16日午後8時15分頃、札幌市手稲区の路上において、歩行中の10歳代女性が後方から接近してきた男に、わいせつ被害を受ける事案が発生しました。  
男の特徴は、年齢不詳、上下黒色の服を着た者になります。

#### ○ 不審者の出没について

1月20日午後3時20分頃、札幌市手稲区前田9条19丁目4番付近の路上において、歩行中の児童が不審者から押される被害を受ける事案が発生しました。  
不審者の特徴は、年齢不詳、身長160センチメートルくらい、体格やせ型、頭髪黒色ロングヘア、黒色コート、赤色ニット帽、黒色マスクを着用した女です。  
不審な人物を発見したら、安全なところに避難してから110番通報して下さい。

### 交通情報

#### ○ 1月16日から1月22日までの間における手稲区内での交通事故発生状況

この期間中における人身交通事故は、前年比+2件となる4件、物件交通事故は前年+42件となる89件発生しています。

ドライバーの方は、見通しが悪い交差点を通行する際には、左右の安全確認を徹底してください。

#### ○ ドライバーの皆さんへ

危険は常に目の前にあります。前方確認を怠らないようにしましょう。

夜間は日中に比べて視認性が悪くなり、特に歩行者が道路を横断していることを見落としやすくなります。

運転中は常に危険性が伴っていますので、信号機や横断歩道がない幹線道路であっても横断歩行者がいると考え、前方確認を怠らないようにしましょう。

ハイビームを有効に活用し、いち早く危険を発見しましょう。

#### ○ 歩行者の皆さんへ

信号機や横断歩道の利用と反射材の着用を心掛けましょう。

歩行者から車が見えていても、車のドライバーから歩行者は見えていないかもしれません。

外出するときには、明るい色の服装と反射材を身に付けて、信号機や横断歩道のある場所から道路を渡りましょう。

### 警察署からのお願い（お知らせ）

#### ○ 子供をネット犯罪から守るために

スマートフォンやタブレット等の急速な普及により、大人の目が届きにくいところで、子供達が犯罪の被害者や加害者になってしまったり、SNSに起因し性被害にあってしまうケース、他人のプライバシーを侵害してしまうなど、事件やトラブルに巻き込まれる事例が発生しています。

そのため、スマートフォン・SNSを安全に利用するために、

- ・「フィルタリング」という有害情報へのアクセスを制限する機能等を利用しましょう。
- ・「家庭のルール」を作りましょう

普段からご家庭でよく話をし、困った時に相談しやすい環境を作ってください。

#### ○ 「ながら」歩きは危険です

スマホを見「ながら」、イヤホンやヘッドホンで音楽を聴き「ながら」歩くと、周囲の状況がわからずになります。

歩行中の転倒や衝突などのケガや事故につながるだけでなく、不審者の接近に気がつかなくなり犯罪の被害にあう可能性があります。

また、冬季は雪山で周囲から見えにくくなる死角が増え、危険な環境が増える傾向がありますのでご注意ください。

#### ○ オンラインカジノの危険性について

オンラインカジノは犯罪です。インターネット上には、オンラインカジノを紹介する動画や、オンラインカジノをゲームとして楽しんでいる様子を配信する動画が出回っており、気軽に利用できるような印象を与えます。オンラインカジノは犯罪ですので、このような動画につられてオンラインカジノにアクセスすることのないよう、くれぐれも注意してください。